

# ウソ+菅首相 説明なし



コロナ対策で大切なのは政治への信頼なのに

## これで信頼できる？

コロナ対策を進めるうえで大切なのは、政治リーダーに対する信頼です。

菅首相は「桜を見る会」では安倍前首相と一体に1年も国会でウソをつき続け、吉川貴盛元農水相らの贈収賄疑惑

には一言も説明なし。学術会議介入も理由をいっさい説明していません。

これでは国民からの信頼は得られません。安倍氏らの証人喚問など一連の疑惑を徹底究明し、違憲・違法の学術会議会員任命拒否を撤回すべきです。

9月から1月への変化  
支持率↑と不支持率↓(%)  
内閣不支持が逆転

読売	74 ↓ 39	NHK	62 ↓ 40
	14 ↗ 49		13 ↗ 41
毎日	64 ↓ 33	朝日	65 ↓ 33
	27 ↗ 57		13 ↗ 45

# 政治とカネ

## 河井案里被告有罪 吉川元農相収賄罪

自民在籍  
国会議員

# 1年間で4人起訴

大臣在任中に日本養鶏協会幹部から500万円を受け取ったとして、吉川元農水相が起訴されました。自民党に属していた国会議員が起訴されるのは、この1年で4人目。

19年の参院選をめぐる公選法違反に問われた参院議員・河井案里被告(自民離党)には有罪判決(21日)。参院選で同被告を後押しした菅首相の責任は免れません。

過去1年間に起訴された4氏	
カジノ関連業者からの収賄・証人買収	秋元司・元内閣府副大臣 =衆院東京15区
参院選をめぐる公職選挙法違反(買収)	河井克行元法務相 =衆院広島3区
	河井案里参院議員 =参院広島県選挙区
鶏卵生産会社大手からの収賄	吉川貴盛・元農林水産相 =衆院北海道2区

※吉川被告は起訴前に議員辞職



「桜」前夜祭で壇上に立つ安倍首相(当時)=2018年4月、自民党・北村経夫参院議員のフェイスブックから(画像は一部加工)

### 「桜」前夜祭 安倍前首相の証人喚問を

安倍前首相は昨年末、「桜」前夜祭について従来「個々の参加者」が会場のホテルとの契約者としてきたとの答弁を訂正。ホテルの領収書は「晋和会」(安倍氏の資金

管理団体)宛てだと認めました。しかしその資金の出どころは語っていません。私費なら有権者への利益供与。偽証罪が適用される証人喚問で徹底究明が必要です。

特措法・感染症法 改定

# 罰則反対

政府・与党は、新型コロナウイルス対応の特別措置法や感染症法の改定で、時短要請に応じない飲食店、入院勧告に従わない患者、患者受け入れ勧告に従わない病院などに対して、罰則と制裁を導入しようとしています。罰則を振りかざして強制することは、相互監視、差別と偏見、社会の分断を招き、感染症対策に逆行するもので、断固反対です。

感染症対策は、何よりも国民の納得と合意、十分な補償、社会的連帯によって進められるべきです。

納得・合意、患者の人権尊重こそ

日本共産党